



野中清水



仙北市立神代中学校 学校報

No. 38 令和5年9月27日(水)

郡市新人戦 全力を尽くす

先週末、郡市新人戦（集中開催）が行われました。本校選手は、緊張の中でももてる力を出し切ろうと、精一杯の頑張りをみせました。

卓球部は、全員が1年生でしたが団体で1勝、個人では藤川選手がベスト8に進出、県大会出場を決めました。



バレーボール部は、生保内中（全員が1年生）との合同チームで参加、唯一の2年生本校山口選手がチームを引っ張り堂々ベスト8進出の活躍でした。



柔道部は、全員が出場することはできませんでしたが、女子団体準優勝、個人優勝2、準優勝2と健闘しました。

野球部は、生保内中との合同チームで参加しましたが、準々決勝・準決勝で見事勝利し、30日の決勝戦に駒を進めました。相手は大曲中、臆することなく戦ってくれるものと期待しています。

昨日は抱返りクリーンアップ

①清掃活動を介して、環境美化への意識、公共心を養う。②道徳や特別活動で学んだ「地域の一員として社会とかかわる姿勢」を活動を通して実体験する。というねらいの下、現地紅葉祭りを前に実施しました。



また、今回は神代小学校6年生に加え、「海

と日本プロジェクトCHANGE FOR THE BLUEおもいでゴミ拾い2023」を掲げ活動する（一社）海と日本プロジェクトin秋田県事務局と共同で活動しました。

各学年に分かれ実施しましたが、範囲が広く苦勞しました。活動終了後の生徒感想では、自分たちの手で地元の観光地をきれいにできたことの喜びが語られていました。

2年生からは、来年も頑張りたいとの言葉があり、着実に「つながっているな」と感じた次第です。

街頭指導実施

秋の全国交通安全運動に合わせ、本校ではPTA校外指導部のみなさんと生徒会が、今週月曜日から朝の街頭指導を行っています。市立体育館前十字路は交通量が多く、気を付けないと事故の可能性を秘めていました。



熊出没事案もあり可能であれば送迎をお願いしておりますが、くれぐれも時間にゆとりをもち、安全運転をお願いいたします。

さつまいも

今年は上々のでき

28日（木）に予定していた芋掘りでしたが、今後の天候を考慮し、26日（火）に実施しました。昨年は残念ながら学校祭での販売はできませんでした。今年は販売を行う予定ですが、なかなかのでき具合でした。



当日をお楽しみにしてください。